

# HUMAS

## Lanjutan Kunjungan, Dua Polsek di Wilayah Palabuhanratu Disambangi Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Feb 20, 2023 - 20:01



*Lanjutan Kunjungan, Dua Polsek di Wilayah Palabuhanratu Disambangi Kapolres Sukabumi*

Lanjutan Kunjungan, Dua Polsek di Wilayah Palabuhanratu Disambangi Kapolres Sukabumi

Kegiatan kunjungan kerja dan supervisi bidang administrasi dan operasional Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Pardede ke Polsek jajaran masih berlanjut.

Kali ini 2 Polsek terdekat dengan Mako Polres Sukabumi yaitu Polsek Cisolok

dan Polsek Cikakak menjadi lokasi dari kunjungan kerja Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede beserta para pejabat utama dan tim supervisi.

" Pada pagi ini Bapak Kapolres Sukabumi beserta Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Cisolok dan Polsek Cikakak," kata Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman kepada media dalam rilis resminya, Senin (20/02/23).

Menurut Aah, pada setiap kunjungan kerja tersebut Kapolres selalu membuka ruang dialog atau curhat baik dengan anggota Polsek, Pemerintah setempat, tokoh agama dan tokoh masyarakat.

" Ya, di dua Polsek yang dikunjungi Kapolres selain bersilaturahmi juga program AA DEDE CURHAT DONG tetap menjadi agenda utama," jelas Aah lagi.

Sedangkan untuk supervisi internal lanjut Aah, agar kegiatan Polsek dapat optimal baik secara operasional maupun secara administrasi sehingga kegiatannya dapat dirasakan dan bermanfaat bagi masyarakat di Polsek tersebut.

" Ada dua hal yang menjadi penekan Kapolres kepada jajaran Polsek, yang pertama para Bhabinkamtibmas wajib melaksanakan kunjungan kepada warga binaannya serta bersinergi dengan Kepala Desa juga Babinsa dan yang kedua kegiatan patroli di tingkatkan terutama pada jam rawan terjadinya kejahatan," sambung Aah.

Menurutnya, ketika masyarakat sudah merasa dekat dengan Polisi, tentunya akan semakin memudahkan komunikasi antara petugas dan masyarakat terutama dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas diwilayahnya agar selalu aman dan kondusif.

Kegiatan lain yang harus dilaksanakan Polsek menurut Kapolres yang hobi naik motor Vespa itu menggalakan sholat subuh berjamaah diteruskan dengan program AA DEDE CURHAT DONG, program Jumat berkah dan memberikan empati kepada warganya yang sedang mengalami kesulitan.